

Dürbheim, den 09.12.2022

## GS Dürbheim musiziert auf dem Weihnachtsmarkt

Viele Einwohner Dürbheim's und Umgebung fanden sich zum Adventsmarkt am 09.12. ein. Der frische Schnee und die sehr kalten Temperaturen ließen richtige Vor-Weihnachtsstimmung aufkommen. Um die Tannenbäume loderten Feuer und auch die heißen Getränke und Speisen sorgten für wohlige Wärme.

Zur adventliche Atmosphäre sangen die Schüler:innen der Grundschule Dürbheim und drei Weihnachtslieder.

Die „Dicken roten Kerzen“ konnten nicht nur auf dem Markt bewundert, sondern so auch gehört werden. Danach machte sich ein Zug der Tiere auf, das Kind im Stall zu betrachten („Auf, auf, ihr Tiere groß und klein“).

Als Zugabe durfte Rudolf aus Übersee nicht fehlen, der es ziemlich eilig hatte („Rudolf hat es eilig“).

Einstudiert und musikalisch begleitet wurden sie von den Lehrern Sebastian Sigloch und Nicole Haller.





Zur Veröffentlichung auf der Homepage: [www.gs-duerbheim.de](http://www.gs-duerbheim.de)